

Rebland *Kurier*

05.08.2015



Weinhoheiten waren am Kaiserstuhl und am Tuniberg unterwegs

Auf Einladung der Bereichsweinprinzessin Kaiserstuhl und Tuniberg, Verena Ambs (Foto links, Vierte von links), informierten sich kürzlich sechs amtierende und ehemalige Weinhoheiten aus Baden über die Besonderheiten der von der Sonne verwöhnten Anbaugelände Kaiserstuhl und Tuniberg. Nach dem Empfang durch Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer bei „Zehngrad“, der Verkaufsstelle der Winzergemeinschaft Gottenheim, und dem Eintrag in das Goldene Buch der

Gemeinde wanderten die Weinhoheiten auf den schönsten Aussichtspunkt der Weinbaugemeinde auf dem Tuniberg. Anschließend ging es nach Ihringen, wo eine Traktorfahrt durch den Kaiserstuhl startete. Unterwegs wurden von Verena Ambs ausgewählte edle Weine vom Kaiserstuhl und vom Tuniberg verkostet. Die Bereichstour am Kaiserstuhl und am Tuniberg endete bei einem gemütlichen Sommerfest auf dem heimischen Hof von Verena Ambs in Gottenheim. ma/Fotos: ma